



～ 2023年度 春 ～

新入社員紹介

昨年度末から今年度にかけて弊社に加わった新たなメンバーを紹介します！ますます賑やかになった弊社を、今年度もよろしくお願いいたします。

Question

- ① 誕生日
- ② 特技
- ③ 最近のハマりごと



サトウ ミキ
佐藤 未季

一貫之功



① 6月14日

② 一人旅

特技なのか分かりませんが、一人旅をよくします。去年は車で青森と長野に行ってきました。いつか47都道府県制覇をしたいと思っています。

③ 推し活

とあるアーティストグループにハマり絶賛推し活中です。グッズを集めたり、ライブやイベントに参加したりしています。6月からツアーが始まるので楽しみです。

オオカワラ チサト

大河原 千里

マイペース



① 3月17日

② 華道

高校の部活動で3年間学んでいました。それなりに生けることができます。特に竜胆の花が好きです。今でもたまに買ってきた花を生けています。

③ 動画視聴

ジャンルを問わず興味があるものを見ています。現在特にハマっているのが「お文具さんといっしょ」で、2月に池袋で行われた展示会に足を運ぶほど好きになりました。

オオクボ ヒトシ

大久保 仁

歌であなたを揺さぶるー



① 10月9日

② ギター歌唱

ギター歴47年、中学生の時にスター誕生のきっかけを得るも辞退。東日本大震災被災地で再開、大ブレイク！今は地元にて活躍中です。

③ 猫をみること & 音楽

動画サイトの猫のふっくら感に癒されます。クイーンとビートルズ、ゴスペルはクリス・トムソン、ジューザスカルチャー、ビンヤードの日本語弾き語りに挑戦中です。

社員研修旅行に行きました

今年度は久しぶりに社員研修旅行を実施しました。5月に静岡県浜松市の「アルフレッド株式会社」様に伺い、施設を見学してきました。アルフレッド様はアスベストの分析を得意としており、弊社も分析外注先としてお世話になってます。鉱物繊維の着色や顕微鏡の使い方など、弊社では体験し得ない作業に参加社員は興味津々でした。



研修旅行 旅の思い出



ネクスト環境のつぼ

5月に本当に久しぶりに社員研修旅行に行ってきました。新幹線は多くの乗客で賑わっており、外国人の方も多かったように思います。段々とかつての「日常」が戻りつつあるのかなと感じました。久々の研修旅行でしたので、NKC通信でも久々に旅の写真特集を実施しました。このため今号は通常より少し遅めの刊行となっております。各々の旅の思い出を共有いただけますと幸いです。



米沢市マスコットキャラクター
かねたん

ネクスト環境コンサルタント株式会社

〒992-0119 山形県米沢市アルカディア 1-808-17

TEL 0238-29-0025 FAX 0238-29-0015

E-mail info@next-enviro.co.jp

HP <https://next-enviro.co.jp>

NKC 通信に関するお問合せや、郵送停止のご希望がございましたら、上記までお知らせください。